

Unterwegs mit Bedfords

Anliegen zum Beten

- In Guatemala wurde gerade gewählt, betet für die neue Regierung, die ab nächstem Januar regieren wird
- Das Gottes Geist Menschen überführt und sie zu Jesus finden, der allein uns Hoffnung gibt
- Für unsere Kinder-, Jugend und Frauenarbeit. Betet besonders für einen jungen Familienvater, der angeschossen wurde und nun querschnittsge lähmt ist.
- Für unsere Kinder: Samuel in Japan, Sarah und Joshua in Deutschland und Karins Mutter im Altenheim
- Für unser Team bei Jugend mit einer Mission



Wertvolle Begegnungen, fast verpasst... (von Karin)

Jede Woche gehen wir mit unserem Team Bibeln verteilen an Menschen, die keine besitzen & kein Geld dafür. Ich liebe diesen Dienst, auch wenn's oft anstrengend ist. Die Sonne scheint, es ist sehr warm draußen, die UV-Strahlung hier ist sehr hoch, ich merke es oft gegen Mittag... und flüchte in den Schatten.

Letzte Woche war ich hin und hergerissen, geh ich mit oder heute nicht? Ich bin mitgegangen, obwohl ich nicht ganz fit war. Es war wichtig und öffnete mir die Augen. Die erste Frau, der wir begegneten, bat uns in ihre Hütte; ein ganz einfaches kleines Haus mit Blechtür, eine Feuerstelle zum kochen direkt am Eingang und im Zimmer stand ein uraltes Bett mit durchhängender Matratze. Die Frau hatte Schmerzen im Unterleib und bat uns zu beten, sie glaubt an Jesus. Wir beteten und baten Gott um ein Wunder für ihre Schmerzen, dann klopfte es an der Tür. Ihre Tochter kam herein und auch für Sie beteten wir. Sie war jung, vielleicht 17 und hat seit 3 Jahren Brustkrebs. Ich war innerlich echt geschockt, so eine junge Frau mit Brustkrebs und kaum Möglichkeiten der Behandlung. Ich spürte bei der Mutter ein tiefes Vertrauen zu Jesus & war tief berührt! Wir beten weiter für dieses Mädchen, dass Gott eingreift und sie beide seine Hilfe erleben! Gott ist derselbe auch heute noch, glaubst du das und betest du mit?

Dann trafen wir eine alleinerziehende Mutter, die sehr dankbar für eine kostenlose Bibel war, sie weinte sehr, als



ich für sie betete und Gott berührte sie sichtbar. Wir ermutigten Sie und gingen dankbar, müde und erschöpft von der Wärme nach Hause.

Wie leicht meckern wir über alles Mögliche, was eigentlich unwesentlich ist... , kennst du das? Ich glaube Gott fragt dich und mich heute: **Bist du bereit dein Leben für mich und mein Reich einzusetzen und noch eine Meile/km mit mir zu gehen, auch wenn's dir schwer fällt?** Auch du bist von Gott berufen, Menschen zu ermutigen & mit ihnen zu beten! **Tu es für Jesus**, nicht für mich und du wirst den Segen erleben! Gott ruft dich, ihm zu dienen & gehorchen und seine Wege zu gehen!



Bibelauslegung für die Sonntagsschule (von Joe)

„Das kann ich nicht die Kinder lehren. Das ärgert mich“, dachte ich, als ich mich für die Sonntagsschule vorbereitete. Die Geschichte erzählt davon, wie der Prophet Elisa einer armen Witwe half und sich ihr Öl durch ein Wunder vermehrte, damit sie ihre Schulden tilgen konnte. Unsere Gemeinde hat vorgeschriebene Lehrpläne, aber diesmal war es wenig hilfreich. Es hat eine Nebensache der Geschichte ins Zentrum gerückt, um was ganz anders zu lehren. Das Thema war biblisch, aber nicht wirklich in dieser Geschichte zu finden und hatte nichts mit Gott zu tun, der Wunder tut & uns versorgt.

Manche denken, dass es nicht so wichtig ist. Wenn es unterhaltsam ist und irgendeine gute kindgerechte Moral enthält, dann ist es OK. Aber das stimmt nicht! Denn sonst lehren wir Kinder, dass die Botschaft der Bibel nicht so wichtig ist und die Auslegung so biegsam wie unsere Fantasie! Ich möchte Kindern Gottes Wort lehren und wir müssen genau zuhören, was Er uns sagen will.

Der Bibelvers, den die Kinder auswendig lernten, war genau richtig: **Dein Wort ist meines Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem Weg. Ps 119:105**



Ich bin so dankbar für Gottes Wort und die Möglichkeiten, die ich habe, dies weiterzugeben. Ich bete, dass wir alle darin wachsen, nach Seinem Wort leben und Wege suchen dies weiterzugeben!

Danke für Eure Gebete & Eure Unterstützung, welches unseren Dienst hier ermöglicht.

Herzliche Grüße aus Guatemala

Joe und Karin Bedford ❤️❤️❤️



GLOBE Mission e.V. ❖ Güterstr. 37 ❖ 46499 Hamminkeln

SPENDENINFO: GLOBE MISSION, Evangelische Bank
IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53
BIC: GENODEF1EK1
Verwendungszweck: Projekt 38 (BEDFORDS)

KARIN & JOSEPH BEDFORD

E-Mail: JRBedford@gmx.de

www.ywamantigua.com

Spenden auch online möglich:

www.globemission.org

Unser Dienst in Guatemala finanziert sich ausschließlich aus Spenden, danke für deine Partnerschaft! Gott segne dich!